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ECOLOGÍA 

CONVENIO CONAE-UPAEP 

Momentos en que el Arzobispo Monseñor Rosendo Huesca y 
Pacheco, devela la Placa Conmemorativa en honor de don 
Octaviano Márquez y Toriz, 5o. Arzobispo de Puebla. 

CONMEMORACIÓN 

La Universidad, 
Promotora del 

Desarrollo 
"Las Universidades deben 

comprometerse con la comunidad en la 
que están viviendo, como es el caso de 
esta universidad-UPAEP- toda vez que 
"ante las ansias de un país con tantas 
urgencias como es Mexico, uno quisie
ra dar paso más rápido a esta compro
miso, dijo el arzobispo de Puebla, 
Rosendo Huesca y Pacheco, durante la 
celebración eucanstica en honor del 
veinte aniversario del fallecimiento del 
quinto arzobispo de Puebla, Monseñor 
Octaviano Márquez y Toriz, asi como la 
develación de la placa conmemorativa 
en la capilla de la UPAEP 

Agregó que la educación 
como camino de un México mejor, no 
sólo descansa en el campus universita
rio, ni en si ambito de la escuela católi
ca, sino desde el campus a toda la co
munidad para contribuir al sano desa
rrollo de la misma 

Señaló que las universidades 
son el medio para el desarrollo de la 
ciencia y la tecnología mediante los 
cuales pueden realizar estudios, inves-
tigaciones de como mejorar la ecolo
gía de la ciudad, "sueños de como re
gularizar al crecimiento de la urbe y otros 
aspectos que las instituciones en primer 
plano pueden realizar y en segunda sen
tirse comprometidas" 

Huesca y Pacheco apuntó 
que se requiere de ¡as universidades 
estudios y reflexiones señas sobre las 
circunstancias y necesidades urgentes 
de la 'urbe de esta megápolis y necesi
tamos testimonios de que lo están ha
ciendo y de que lo intentar hacer" "Se 
muy bien que el servicio social de esta 
universidad va logrando su objetivo de 
to que debería ser en toda universidad, 
de que los estudiantes comparlar con 
la comunidad parte de sus conocimien
tos'. 

"Don Octaviano fue un hom
bre que vio y apoyó el nacimiento de 
esta institución desde sus inicios'. Asi
mismo, "Don Octaviar» da pie para rea-
lizar cualquier acción buena en bien de 
la sociedad, debemos recordarlo con 
cariño, de recoger de su ejemplo, lo que 
nos acomode a cada uno de nosotros 
como persona" 

En el acto de la develación 
conmemoraba de la placa en la capilla 
de la universidad, correspondió al se 
ñor Arzobispo Rosendo Huesca y 
Pacheco y a la señorita Rita Ojeda Car-
denas hija de flor Rogelio 0jeda, miem
bro del Patronato Fundador de la 
UPAEP. llevar a cabo la develación ante 
la presencia de autoridades universita
rias y del patronato. 

La Comisión Nacional para el 
Ahorro de Energía (CONAE) y la 
UPAEP. firmaron convenio de colabo
ración mediante el cual se buscará la 
divulgación de los programas de aho
rro de energía, capacitación técnica y 
profesional para instrumentar progra-
mas de ahorro de energía en áreas 
como alumbrado, transporte, industria 
de la transformación entre otros, afir
mó el doctor Pedro Rubén Rodríguez 
Torres, director de la escuela de Eco
logía de la UPAEP. 

Seríalo que los alcances de 
este documento firmado entre la 
CONAE y la UPAEP, es que ofrecerán 
cursos y seminarios a nivel técnico, pro
fesional y de posgrado: en este último 
punto, se esta estudiando la posibili
dad de ofrecer un posgrado en Admi
nistración de Energía y Protección del 
Medio Ambienta donde serán aprove
chadas las estructuras y asesores con 
que cuentan ambas instituciones 

En la firma del convenio se 
contó con la presencia de miembros de 
la coordinación de promoción regional 
y financiamiento de la CONAE, inge
niero Curtláhuac Rangel Alcazar, el in
geniero Jorge de la Madrid Virgen, di-
rector de la Secretaria de Comunica
ciones y Transportes en Puebla; el in
geniero Jorge Zarate Montaño, presi
dente estatal de la Cámara Nacional 
de la industria de la Transformación, 
por parte de la UPAEP firmó el rector 
M.A Mario Iglesias García Teruel 

En el marco de la firma del 

convenio se desarrolló el seminario 
"Ahorro de gasolinas en automóviles", 
se contó con una asistencia aproxima-
da de 1 GO personas de 28 entidades y 
de tres niveles de gobierno federal, es
tatal y municipal de policía federal. 
SECOFI Comisión Federal de Electri
cidad Secretaria de Agricultura, del 
Banco de México, de la SCT; SEDUEP, 

PROFEPA, así como de empresas de 

la iniciativa privada. 
El seminario estuvo 

dirigido a técnicos, operarios, jefes de 
flotas de vehículos, para recibir capa
citación sobre la problemática y opor-
tunidades de ahorro mediante un uso 
adecuado de los automóviles. 

Finalmente Rodriguez Torres 

dijo que la UPAEP, podrá dar una res
puesta regional en cuanto a la energía, 
pues en los hogares el gasto de ener
gía va más allá del 50% en transporte 

Toda vez que en un año se 
puede ahorrar de 4 a 8 mil nuevos pe
sos con el uso adecuado del automó
vil. 

En la f i rma del Convenio de co laborac ión entre la Comis ión Nacional para el Ahor ro de Energía 
(CONAE) y la UPAEP, observamos en la gráf ica al ingeniero Jorge de la Madr id Virgen, d i rector de 
la Secretaría de Comunicac iones y Transportes en Puebla (SCT); ingeniero Cuit láhuac Rangel 
Alcaraz, Coord inador de P romoc ión Regional y F inanciamiento de la Comis ión Nacional para el 
Ahorro de la Energía (CONAE) y al rector de la UPAEP, M.A. Mario Iglesias Garcia Teruel. 

RECTORÍA 

Del Debate: Hechos, no 
Promesas Estériles: MIGT 

Del debate se esperan respuestas concretas, caras, que "no sean 

promesas estériles". que sólo en estos momentos puedan ilusionar a los 

ciudadanos y que no estén apegadas a la realidad. 

Señaló lo antenor, el rector de la UPAEP Mario Iglesias García 

Teruel, quien agregó que mediante el debate que sostendrán los candida

tos a la presidencia municipal de Puebla, se podran conocer de una mane

ra más clara las plataformas políticas y las alternativas de solución de los 

problemas que aquejan a la ciudad, y que sustentan los candidatos, para 

beneficio de la sociedad poblana 

Entrevistado después del acto alusivo al 20 aniversario del falleci-

miento de Monseñor Octaviano Márquez y Toriz, Quinto Arzobispo de Pue

bla, Iglesias García Teruel, manifestó que la realización del debate se en

cuentra dentro de una democracia participativa y de conocer más a fondo a 

quienes participan como candidatos a la Presidencia Municipal de la Ange-

lópolis. 

Aseguró que " el efectuar el debate debe ennquecer más al elec-

torado toda vez que los partidos políticos loman la posición que les corres

ponde mediante la proposición del debate, pero sobre todo debe enfocarse 

a satisfacer el conocimiento y convencimiento de los ciudadanos y que se 

introduzca en el mismo el sentir de los ciudadanos" 

Indicó que no tiene sentido que se mantenga una postura para 

hacer proselitismo desde una palestra, ya que deben presentarse tal y como 

son y conocer abiertamente sus posturas 

Señaló que la UPAEP tiene la posibilidad de llevar a cabo una 

extension del debate para hacer un análisis más profundo de los elemen

tos que se pudieran aportar, toda vez que 'el debate en si, no demuestra 

todo lo rico que pudiera ser al conocer sus planteamientos", por lo tanto 

corresponde a la institución universitaria analizar los resultados del mismo 
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REFLEXION 

E s t u d i o s d e P o s g r a d o Conferencia Mundial de la Mujer 
Por el Ing. Eugenio Urrutía Albisúa. Ciencia y Tecnología. 

La fundación internacional beca. 
para la ciencia, fundada en 1972, es una 
organización no gubernamental com
puesta por 93 científicos académicos y 
centros de investigación en 79 países. 

La fundación otorga apoyo a 
los científicos destacados de los países 
en desarrollo. Las áreas de investiga
ción deben ser recursos marinos; pro
ducción animal; agrícola; foreste ría;' 
agroforestería y productos naturales. 
Para los países en desarrollo el candi
dato debe estar realizado la investiga
ción en el país en desarrollo. 

Su institución deberá propor
cionar al aspirante su salario y facilida
des para avanzar en la investigación. 
Las clases de apoyo que la IFS otorgan 
son: 

Apoyo financiero al investiga
dor para adquirir equipo, materiales y 
bibliografía. Las becas son de $12,000 
USD y pueden ser renovadas dos ve
ces. 

El departamento de presu
puestos de la IFS puede realizar la com
pra y entrega de equipo a cuenta de 

La IFS organiza para sus be
carios talleres y cursos de capacitación. 

Este tipo de beca puede otor
garse a científicos especializados de alto 
nivel, proporcionándoles de esta forma 
a los becarios la oportunidad de com
partir ideas y actualizar sus técnicas de 
trabajo. 

Becas complementarias para 
viajes se pueden conceder para que los 
becarios puedan participar en eventos 
científicos. 

La solicitudes deben ser ela
boradas en la forma que para este fin 
ha diseñado la IFS( en inglés o francés) 
que está disponible en la secretaría de 
la IFS. 

Todos los objetivos de las in
vestigaciones deben contribuir en las 
áreas ecológicas, social y económica 
para lograr el desarrollo sustentable. 

Los candidatos deben ser 
menores de 40 años al momento de 
aplicarlos por primera vez. Informes: 
Fondation Internationale pour la 
Science, Grev Tugeratan 19, S-11438. 

PROPUESTA UNIVERSITARIA 

" La Universidad, un 
Espacio de Libertad" 

Eréndira Espinosa Velasco. 7o. Semestre de Filosofía. 

ticas. "(1). Pero si ahogamos el natural 
impulso de búsqueda siempre renova
da por temor a equivocamos y nos vol
vemos tos pasivos receptores de una 
"verdad" descubierta y asimilada por 
otros, sin ser ya una conquista indivi
dual, ésta "verdad" no generará ningún 
tipo de compromiso. 
Hay que recuperar tos lugares en que 
nuestro espíritu ensaye la verdad sin 
temor a equivocamos, porque aquí ve
nimos a aprender y también de tos erro-
res se aprende; hay que tener miedo, 
más bien, a pesar que la verdad se ago
ta en nuestros estrechos esquemas y 
que ya no tenemos que buscarla, pues 
entonces sí corremos el peligro de 
mutilarla y deformarla. 

Exprésate, opina, confronta tus pun
tos de vista con tos de los demás. Y si 
te equivocas, acéptalo y aprende, pero 
sé exigente: que te convenzan de la ver
dad que se te propone.Y si en algo acier
tas, fundamenta tus convicciones de 
manera que sean claras también a tos 
otros. Soto esta actitud curiosa y alerta 
te ayudará a aprender a ser libre y te 
lanzará a la participación en la construc
ción de un mundo acorde con la verdad, 
que en la Universidad, habrás aprendi
do a reconocer y amar. 

Stockholmo/ Suede, Tel: 46 8 
791, Telex: 13722, Fax: 46 8 660. 
BULGARIA. 

La universidad Tecnológica de 
Sofía ofrece la Maestría en monitoreo 
Ambiental, Control y Salud, con una du
ración de 12 meses. Informes: The lo
cal Director, European Master Degre 
Programme, Sofía University of 
Technology, (Higher institute of chemical 
Technology)" Kliment Ochriski", Street, 
1156 Sofia Bulgaria. 
AUSTRALIA. 

La escuela de ingeniería Am
biental de la universidad de Griffith cuen
ta entre otros, con tos siguientes cursos 
de posgrado: 

Maestría de Manejo Ambien
tal; Maestría de Salud y Medio Ambien
te; Maestría de Educación Ambiental; 
Maestría en Salud Pública. Informes: 
Profesor Philip Jones, de Director 
WMRU, Griffith University WLD 4111, 
Australia, Tel: ( + 617) 875 7107/ 
7444,Fax: 61 - 7.875 5288. 

Ante la profunda problemáti
ca social, política y económica en que 
vivimos, apremia la participación de to
dos como un esfuerzo coordinado en la 
búsqueda y ejecución de soluciones 
concretas. ¿Por qué entonces tos uni
versitarios aparecen tan pasivos?¿no 
cabría esperar su decidida acción com
prometida con la transformación de las 
actuales condiciones?¿Qué sucede que 
no despertamos? A nuestro modo de 
ver, es porque nunca aprendimos a par
ticipar. 

El hombre "toma parte" (participa) en 
el juego de relaciones de su entorno 
para construir su mundo por la 
libertad.Pero ésta no es sólo una dispo
sición interior de su naturaleza, es tam
bién una capacidad que requiere de cier
tas condiciones para desarrollarse y 
madurar: espacios de libertad. 

Si "La verdad os hará libres" (la ver
dad que es una conquista del espíritu 
que libremente la busca y la elige), en
tonces la Universidad es una escuela de 
libertad, como dice el P. Jacques 
Berleur:"(...) es un espacio de libertad 
hecho de creatividad inventiva y espíri
tu crítico(...), es un escenario donde se 
afrontan los diversos puntos de vista que 
deben permitir la organización de tos 
saberes y el esclarecimiento de las prác-

ESPACIO PEDAGÓGICO 

La Educación Para Adultos 
Por Liliana Domínguez R. 5o Semestre. 

La educación para adultos consiste básicamente en un refuerzo o apoyo 
para aquellas personas que por diferentes razones no pudieron terminar su educa
ción básica en el tiempo que se propone normalmente, pero también ésta hace 
referencia a lo que se conoce actualmente con el nombre de educación permanen
te; ambas son de gran importancia en la actualidad. 

En cuanto a la educación para adultos en la enseñanza básica, se propo
ne que ésta no se de tan escolarizada, es decir, que no se trate al adulto como un 
alumno de escuela, ya que se debe aprovechar el situarlo en su realidad, ya que asi 
se puede lograr una mejora no sólo intelectual sino en el medio social y de desarro
llo, se propone una enseñanza de aspectos prácticos y útiles para el desempeño 
del adulto dentro de la sociedad. 

En cuanto a al educación permanente, haremos referencia a que propor
ciona cursos para personas ya que tienen un nivel profesional, tales como las maes
trías, diplomados, cursos, etc., y conocimientos en una determinada profesión. 
Hasta la vista. 

Biblioteca 
Central 

"Un Centro de 
Documentación e 

Información 

El método de estu
dio es fundamental para con
sumar una vida plena en el 
campo de las relaciones in
telectuales. 

El método de estu
dio por comprensión "es un 
sistema organizado para 
pensar en forma científica 
adaptado a formas y carac
terísticas individuales". 

Se parte de lo ya co
nocido hacia lo que se pre
siente como realidad, en 
contraposición con la memo
rización es un estudio diná
mico que se basa en la in
formación, indagación y crí
tica, por lo tanto en la inves
tigación, que conduce a la 
formación del profesional 
creativo y de transformación. 

...Al servicio de su for
mación" 

Por Mario Cuan Alarcón 

La Organización Mundial 
de las Naciones Unidas -ONU-
tuvo a su cargo el desarrollo de 
la IV Conferencia Mundial de la 
Mujer que se realizó en este mes 
de septiembre en Pekín, China. 
Esta fue la continuación de la 
Conferencia de Población y De
sarrollo llevada a cabo en El Cai
ro. 

Ambas conferencias al 
parecer no tienen nada extraño, 
pero en realidad no es más que 
un medio importante para avan
zar en sus propios objetivos, de 
los cuales, aparecen los más 
delicados en seguida: 

1. Promover en todos los 
países (especialmente en los 
subdesarrollados) el acceso a los 
servicios y campañas de planifi
cación familiar, métodos anticon
ceptivos, abortivos y 
esterilizantes. El argumento que 
por lo general se maneja, es que 
se trata de "servicios de salud 
reproductiva básicos" 

2. Promover el derecho 
reproductivo al aborto, manipu
lando a la opinión pública me
diante estadísticas de mortandad 
materna falseadas, argumentan
do que si las mujeres tuvieran 
acceso al aborto legalmente, es
tas muertes se evitarían. 

3. Eliminar la idea tradi
cional de las familias padre-ma
dre e hijos. 

La reducción del nivel de 
natalidad en todo el mundo. 

Se han utilizado Organi
zaciones No Gubernamentales 
feministas y abortistas, como un 
instrumento de apoyo para sus 
políticas y además evitan la par
ticipación de Organizaciones No 
Gubernamentales Pro-Vida y 
Pro-Familia. 

En la conferencia de Pe
kín se introdujo un término nue
vo PERSPECTIVA O EQUIDAD 
DE GENERO. Este término será 
utilizado para reformar la forma 
de pensamiento y relaciones 

Hombre- Mujer en todos los ám
bitos, familiares, educativos y 
sociales. 

Esta postura propone 
que no existe ninguna diferencia 
entre Hombre y Mujer, lo cual 
sugiere que no hay nada de ex
traño en el hecho de que un 
hombre ande con otro o vicever
sa. 

Esta conferencia fue un 
gran paso para aquellos que 
quieren dar muerte a los organis
mos, a las naciones, a las reli
giones y a todos los que apoyan 
y luchan por la defensa del don 
más grande, LA VIDA. 

Es nuestro deber infor
mamos y en un momento dado, 
dar a conocer los verdaderos 
objetivos de esta reunión tan im
portante a nivel internacional, 
que lo último que pretende es 
defender los derechos de la Mu
jer. 

PARA CONSULTAR LOS 
HORARIOS DE ASESORÍAS 

ENTÉRATE EN LOS TABLEROS 
INFORMATIVOS DE LA UNIVERSIDAD 

DESARROLLO HUMANO 

Asesorías Académicas 
¿ Sabias que una gran índice de reproba

ción en los semestres próximos pasados, incluyen a 
las materias de apoyo a tu perfil curricular? ¿ Sa
bias que los diferentes Departamentos Académicos 
de la UPAEP, ofrecen el servicio de ASESORÍAS 
ACADÉMICAS, como refuerzo a las asignaturas que 
imparten?. ¿ Sabes que la demanda de Asesoría 
Académica en nuestra institución por parte de los 
estudiantes es alrededor del 5% de éstos?... Si tu
viste problemas en tus primeras evaluaciones par
ciales, o encuentras algún tema que requiere 
profundizarse, o te has dado cuenta que tu estudio 
individual no es suficiente para un mejor logro aca
démico: Acude y solicita Asesoría en los diferentes 

Departamentos Académicos. Recuerda que el 
aprendizaje es un proceso de construcción y si 
éste se realiza en un grupo es más productivo y 
ágil, además no te desprotejas y echa la mano 
de los recursos a tu alcance y sácales provecho: 
compañeros, profesores, bibliografía, revista, pe
riódicos, expertos en el tema. 

El nivel Académico de una institución se 
refleja en la competitividad no sólo de los profe
sores, sino especialmente en el de sus alum
nos, no esperes al final del semestre, donde qui
zá ya no puedas hacer mucho y mejora ya tu ni
vel académico. 

ACTIVIDADES ACADÉMICAS 

INTONI 
Por Melina Ariza Sánchez 3ero. de CICOM. 

Este miércoles 27, el candidato a la presidencia municipal de Puebla por 
el PRD. el Dr. Mario del Villar Borja, expondrá su plataforma política, en el salón B-
300, a las 11:00 hrs. Invita Ciencias Políticas. Este mismo día a las 12:00 hrs., los 
jefes de grupo del área arte y diseño, humanidades, tendrán una reunión en el 
salón B-300. 

Contaduría realizará Junta de Consejo Académico, a las 20:00 hrs. 
Asiste al Cine Foro con la película "Corazón Valiente", en el salón B-102, 

a las 12:00 hrs. Recuerda que es un servicio gratuito de tu universidad. FEDEST 
tendrá una reunión este miércoles, a las 14:00 hrs., en el salón B-300. En este 
mismo salón, a las 18:00 hrs., habrá una conferencia para padres de familia. 

La escuela de Sistemas Computacionales celebrará la "XVII Reunión Na
cional de Directores de Centros de Cómputo y Carreras de Informática de FIMPES", 
el 28 y 29 de septiembre, en el Centro de Tecnología Educativa y en el Centro de 
Cómputo de la Escuela de Sistemas. Por otro lado, el 28 de septiembre, la Univer
sidad del Bajío, realizará un Concierto Musical, en el Gimnasio de la uni. a las 19:00 
hrs. Entrada libre. 

El Museo UPAEP te invita a la conferencia "San Miguel en el Arte Poblano", 
que expone el ingeniero Femando Gómez de Arvear. La cita es a las 20:00hrs. 

El plazo para el programa de participación ciudadana en el Proceso Elec
toral se ha ampliado al 30 de septiembre. Hay un módulo para que se inscriban en 
la universidad. 

Alumno de nuevo ingreso que entraste en calidad de alumno asesorado, 
tienes que acudir con tu tutor para darle continuidad a las asesorías. Es muy impor
tante tu asistencia ya que te ayudará en tu desempeño académico. 

El Movimiento Propuesta Universitaria invita a la conferencia "Movimien
to del 68 Manipulación o Despertar de las Conciencias" impartida por el reconocido 
historiador Carlos Arvear Acevedo, que se llevará a cabo el lunes 2 de octubre, en 
la sala Francisco de Vitoria, a las 11:00 hrs. 

El Departamento de Cómputo te recuerda que a partir del lunes 2 de 
octubre, necesitarás tu credencial actualizada de la universidad, para poder hacer 
uso de los servicios del departamento de Cómputo. No olvides apartar tus horas 
para que asegures siempre tu máquina. (Puedes apartar con un día de anticipa
ción). 

Desde el pasado día 18, dio inicio la entrega al Departamento Escolar de 
la documentación (acta de nacimiento, certificado de secundaria y/o preparatoria). 
Si eres alumno que adeuda estos o cualquiera de estos documentos, entrégalos. 
La entrega vence el día 10 de noviembre; evita quedar suspendido de tus derechos 
académicos por éste motivo. 

El Movimiento Testimonio y Esperanza te invita el sábado 7 de octubre, a 
las 17:30 hrs., a participar en el Rosario Viviente Guadalupano, en el Lienzo Charro 
de Puebla. Lleva tu vela y tu rosario. 

Participa en el Festival del Cine que organiza CICOM. Las funciones son: 
miércoles 27, Nosferatu El Vampiro (18:30 hrs.): lunes 2 de octubre, Acorazado 
Potemkin (17:00 hrs.); viernes 6, Metrópolis (18:00 hrs.). 

Participa en los preparativos y desarrollo del Desfile de las Américas, el 
próximo 12 de octubre. 

Los alumnos de 9º y 7º de Contaduría Pública participarán en el curso 
"Iniciación Profesional del Contador Público". 



Miércoles 27 de Septiembre de 1995. 

Calvin y Hobbes 
Recopilado por: Juan Carlos Lezama. 
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Desde la Pr imera Fi la 
Cien Años de Cine 

Por: Rodrigo Patrick Simental Aguilar. 3er. Semestre CICOM. 

¡Qué ta l amigos lec

tores! , en esta ocasión les 

t raemos una novedad , sobre 

lo cual ta l vez, ya escucha

r o n : E l Fest iva l " C i e n años 

de C i n e " , el evento no podía 

fa l ta r en estas fechas y den

t r o de nuest ra i ns t i t uc ión . 

Pienso que debemos 

responder .en c ier ta med ida , 

por la o p o r t u n i d a d que se 

nos b r i n d a p a r a extender 

nuestro c r i te r io ; para apren

der un poco más acerca de 

los f i lmes de todos los t i e m 

pos y de diversas cu l tu ras . 

No tengas m iedo de 

p r o b a r algo d i fe ren te , " sa 

quemos p rovecho " a esta 

exper ienc ia e x t r a o r d i n a r i a . 

Una de las p r i nc i pa 

les f ina l idades de este acon

tecimiento, es extender nues

t ros pun tos de v is ta, " a p r e n 

der a c r i t i c a r " , como lo 

comenta la Lic. M a r g a r i t a 

Argue l les (o rgan izadora de l 

evento) . N o i m p o r t a el géne

r o al que pertenece la pe l ícu

la , que d i r e c t o r la haya he

cho o de que país sea; lo 

impor tan te es saber apreciar 

c in tas tan conocidas como: 

Casa B lanca ( U S A , 1943, 

M i c h a e l C u r t i z ) , Fresa y 

C h o c o l a t e ( C u b a , 196X, 

t o m á s G u t i é r r e z A lea) , E l 

Padr ino ( U S A , 1972, F r a n 

cis F. C o p p o l a ) . C ronos 

(Méx ico , 1991, G u i l l e r m o del 

T o r o ) , o de un d i rec to r pola

co, de los más i m p o r t a n t e s 

en la meca del cine, k rzvsz to f 

K ies lowsk i , se escogió una 

de las pel ículas de su t r i log ía 

" T r e s co lo res " (T ro i s cou-

leurs); de entre " A z u l " (Bleu, 

1993), " B l a n c o " ( B l a n c , 

1993), y " R o j o " (Rouge,l993l-

que son los colores de la 

bandera f rancesa ( p a t r i a 

adop t i va de l cineasta)-se 

escogió, " A z u l " , que s imbo

liza la l i b e r t a d , j u n t o con 

igua ldad y f r a t e r n i d a d de lo 

ot ros colores. 

Por ú l t i m o , q u i e r o 

recordar les que este m ié rco 

les 27 de sep t iembre se p re 

sentará a las 18:30 horas , 

Nos fera tu E l V a m p i r o (pel í 

cula a lemana de 1922), que 

s i r v ió como precedente p a r a 

todas las de su género (místi

ca y suspenso). E l lunes 2 de 

oc tub r e , se p royec ta rá a las 

17:00 horas " A c o r a z a d o 

P o n t e m k i n " , la cual es una 

oda a la revo luc ión rusa , en 

donde se da una búsqueda a 

los derechos de la clase ob re 

r a . T a n t o éstas c o m o las pe

l ículas an te r i o rmen te men

c ionadas, en t re o t ras se ex

h i b i r á n en la Sala Franc isco 

de V i t o r i a , con las fechas y 

horas anunc iadas en los fo 

lletos y car te les alusivos a l 

evento. 

Estos son los 
alumnos que 
integran la 

nueva car re ra 

de Diseño y 
Producción 

Pub l ic i ta r ia . 

Conócelos y 

convive con 

ellos. 

cidades por tu pasado cum
pleaños. Atte. I u r i I /Víctor S. 
•¡Hola amiga!, efectivamente 
me he encontrado un poquito 
ocupado, no sé realmente como 
le hiciste para saberlo. Me dejo 
ver tan seguido como me lo 
pidas ok. (contestando tu reca
do). Juan Carlos (el de la estu
diantina). 

•Asela (5o. A D M O N ) : Espero 
que recuerdes la invitación 
para tomar un café, me senti
ría muy bien si aceptas, te 
escribo pues no he tenido la 
oportunidad de platicar cont i
go y por lo visto eres una per
sona muy ocupada. At te. Héc
tor H. (7o. Derecho). 
•Paola ( l o . Psic): Sólo deseo 
que sepas lo mucho que "te 
quiero". Atte. "Yo " 160407. 
P.D. Ya sé en donde lomas in
glés. 

•A le jandra Vic tor ia (L .A. I . ) : 
Me encantas, lástima que ten
gas novio. Atte. Tu admirador 
# 1 . 

•Laura ( l o . "C " CICOM): En la 
Noche Mexicana te veías super 
bien, muy guapa. Atte. Un admi
rador. 

•Baby : Te quiero un montón, 
gracias por ser como eres. 
Atte. Tu baby. 

•Gaby Ixchus (5o. Ped.): ¡Feliz 
Cumpleaños!, ojalá que la pases 
super, super. Sé feliz siempre en 
el Señor Atte. C.C.P.L. y L. 
*¿?. gracias por tu recado en 
el periódico de la semana pa
sada, pero me gustaría cono
certe. At te. Toño (3o. CI -
COM.-rad io) . 

•Se solicitan mujeres guapas 
para 3o. " B " Medicina, interesa
das preguntarles a Memo. 
•Tat iana Dormont (3o. Med.) : 
Me encantas y quisiera estar 
más cerca de tf, ya pélame 
¿no? Atte. Tob i (Medicina). 
•Héctor Carrillo (7o. "A " Arq.): 
Bájate de tu nube, te estás ga
nando muchos enemigos. De un 
cuate. Atte. Yo. 

•Horac io : Feliz cumpleaños, 
te deseo lo mejor y que sigas 
jugando excelente, ( o n car i 
ño: Adr iana 

•Silvia (9o. CICOM): ¡Hola 
preciosa!, ¿Sabes? desde que te 
vi jugando voly he cambiado mi 
computadora por tí. ¡me traes 
loco!Tu admirador : Rafael Ro
mero (7o. Ing. Ind.). 
• M a u r i c i o (7o. Conta): Ya que 
el día de tu cumpleaños no es
tuvimos, esperamos la hayas 
pasado super bien. At te. Tus 
amigas de L A I . 
•Juan Luis ( l o . " B " Derecho): 
Estudia mucho, no me defrau
des, buena suerte. Atte. Alguien 
que te quiere mucho: "Karata". 
•Ju l ia (3o. " D " Conta): Ya no 
te creas tanto. Atte. La cr i t ico-
na. 

•Marco (7o. Ing. Ind) : Muchas 
felicidades! T.Q.M: M.Q.F. y 
sus amigos. 

•Ruy (9o. Conta): Te ves mu
cho mejor con tus camisas 
nuevas de cuadros. Atte. La 
anter ior. 

•M icky (7o. Sistemas): Te que
dó muy bien tu nuevo corte de 
cabello. Te resaltan tus ojos 
Atte. A . M . 

•Bet ty (5o. Sistemas) y Paola 
( C I C O M ) : ¿Cómo les va sin 
mí?, espero que ya no me t i ren 
plancha a la hora del desayu
no. Atte. La planchada. 
•Ninfa García (7o. Conta): Me 
urge que te comuniques conmi
go. Ojalá y lo hagas hoy. Atte. 
Víctor J. Rangel. Tel. 49-03-58. 

Adminis t rac ión) : Estás cuerí-
simo. pero ni te enteras de mi 
existencia. P.D. No soy tu 
alumna. 

•Rodolfo (5o. Odontología): 
Gracias por estar conmigo y 
espero que duremos muchísi
mos meses más . Te amo. Alte. 
Georgette (CICOM lo . "C"). 
•Jaime (5o. C I C O M ) : Aunque 
seas muy serio me encantas 
por que se que en el fondo eres 
buenísima onda. At te. T u ad
miradora # 1. 

•Saludos para una chica buena 
onda (Mónica) del 7o. de Dere
cho. Atte. El chavo que conocis
te en la Sala de Cómputo. 
•A le jandro Casti l lo Ruiz (5o. 
Medic ina) : Quisiera verte más 
seguido en la uni , no te imagi
nas cuanto te extraño. L n beso. 
•Miguel Prado (3o. LAB) : No le 
creas por un simple premio. 
Atte. La consejera. 
•Nota aclarator ia: En el 3o. 
" E " de Medicina hay dos Car
los. Car los O. y Carlos S., en el 
caso de tratarse del p r imero 
deseo darte las gracias perso
nalmente, espero tu respuesta 
pequeña admiradora. 
•José Luis (1º. A D M O N ) : Eres 
un bebé lindísimo, me encanta 
como te peinas y por eso 
T.Q.U.C. y voy a lograr estar 
contigo toda la vida. Atte. Tu 
amor Miriam Rcyna. 
•Georgette: Me caes de pelos, 
eres A T M , además felicidades 
por tus bussiness. Nacho ( lo . 
C I C O M ) . 

•Omar (3o. " B " CICOM): Ya no 
presumas de tu belleza, aprende 
a ser humilde. Atte. Alguien que 
ni te imaginas. 

•Juan A lvaro Abrego Llaca 
(Conta): Como has cambiado, 
ya no seas tan fresa: Atte. L'na 
ex-admiradora. 
•Nacho ( lo . "C " CICOM): Gra
cias por ser un chavo a lodo dar 
conmigo, me caes muy bien .Te 
quiere mucho Georgette. 
•M igue l Prado (# 14 basquet): 
Jugaste super el miércoles 
pasado. Y aún con parche en la 
nariz me encantas. ¿No adiv i 
nas quién soy?, haz memoria 
del gimnasio. 

•Saludos para el niño más atre
vido que he conocido (Hugo 
Gutiérrez Gutierre/.). Tu amiga 
M... 

•Paul ino (3o. " A " L A E ) : A l 
p r in ic ip io no me gustabas, 
pero ahora ¡me encantas! 
Atte. La soñadora. 
•Mabel (7o. CICOM): Que bue
no que ya regresaste, te extrañe 
T.Q.M. Carlos D. (A rq ) . 

gusta tu sonrisa, no la cambia
ría por nada. Atte. La intere
sada. P.D. Quiero seguir de 
incógnita. 

•Comercio Int. ( l o . "B" ) : El 
mejor grupo del mundo, sigan 
así. Atte. Unas compañeras. 
• A r t u r o (5o. Med.) : Aunque 
sólo te conozco de vista, no 
impide que me haya dado 
cuenta que me encantas. At te. 
Tu admiradora. 
•Saludos especiales para la fla-
quis del Pool sur. Su amiga: 
Mony. 
•M .A .T .C . Corazón: I love 
you, I m happy with you. Gra 
c ias la pase muy bien. Recuer
da el prox imo domingo. Con 
amor: Mary . 
•Mayra Paty, Ericka, Mere (5o. 
"A" C I C O M ) : Gracias por estar 
conmigo en las buenas y en las 
malas las quiero muchísimo. 
At te Karla. P.D. A ver cuando 
vamos a... estudiar. 
*Fer y Jud ( lo . " B " Conta) : 
Saluditos. Lo prometido es 
deuda. Las quiero mucho: IT . 
*Paco Alvaro/ A (Derecho): 
¿Sabes?, eres mi prototipo de 
hombre, lodo un tipazo Pero. 
¿qué le hiciste a tu cabello?. 1 o. 
de Odontología. 
*Gerardo Rayón Nieva (3o. 
" B " Med.): Te ves muy bien 
con pantalones de mezclil la. 
¡Me encantas! Atte. La obser
vadora. 
•Puchi Ya se supo. No seas 
cruel con él. Atte. T Y P. 
•A le jandro(5o. " B " C I C O M ) : 
Sé más amable conmigo, ya no 
me des el cor tón. At te. La de 
instituciones. 

•Héctor y Rosa María (1º 
M e d ) : A pesar de los que los 
critican del salón, yo los estimo 
Atte Alguien que quiere ser su 
amigo (pero no se dan cuenta) 
•A le jandro Fernández y Fuen
tes (3o. Med. ) : No impor ta que 
vayas en el " B " . ¡Me encantas! 
Atte. Alguien de 3o. de Medic i 
na. 

•Miguel Angel (#7 basquel): Sí. 
tú, el güero, estás como quieres. 
Atte. l u admiradora de Odonto
logía 

•Nacho Dávi la ( C I C O M ) : Fe
licidades por tu cumpleaños, 
ya ves como si me acuerdo de 
ti.Atte... 

Si quieres que tus men-
sajes para la Ensalada 
Universitaria se publi-
quen el 11 de Octubre, 
puedes entregarlos en 
el Departamento de 
Prensa 

¡HOY¡ 
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Próximo 12 de Octubre, 
Festival de las Américas. ¡Prepárate! 

FÚTBOL 

Octavio Duarte apoyará el trabajo físico 

Educación Deportiva, 
el Compromiso: Loredo 
Por: Francisco Rivas Zerón 
7o CICOM. 

"Nuestro compromiso 
dentro de la Universidad es 
el de educar deportivamen
te a los niños y jóvenes 
para formar hombres capa
ces dentro de la sociedad, 
seres íntegros como lo 
menciona el ideario UPAEP; 
y con esa visión se ha 
tomado la responsabilidad 
de crear la estructura de
portiva de una institución 
seria", expresó Rafael 
Loredo entrenador de fút
bol de las Aguilas. 

Loredo también ase
guró que por el hecho de 
no contar más con el equi
po profesional de la se
gunda división no se va a 

realizar un buen trabajo, 
por el contrario afirmó ta
jante: " Primero debemos 
conformar el cuerpo y lue
go la cabeza". 

Al mismo tiempo, en 
rueda de prensa, se dio a 
conocer que Octavio Duarte 
ex preparador físico del 
Puebla, quien trabajó a lado 
de Alfredo Tena apoyará en 
lo táctico-físico a la UPAEP, 
aunque dejaron bien claro 
las autoridades de la Uni
versidad que el profesor 
Duarte estará participando 
con los equipos represen
tativos de fútbol hasta el 
momento que Tena vuelva 
a dirigir en Primera Divi

sión. 
En cuanto al núme

ro de jóvenes que están 
inscritos en los representa
tivos UPAEP, Juan Manuel 
Aguirre Langle Director de 
Integración Universitaria 
precisó que por ahora 
están entrenando cerca de 
200 personas en las dife
rentes categorías; y por lo 
tanto, los resultados se irán 
dando poco a poco. 

Finalmente Rogelio 
Maldonado, Director de 
Enseñanza Media Superior 
y Educación Tecnológica 
enfatizó que ya no existe 
la desvinculación deportiva 
entre prepas y universidad. 

Reporte de Asistencia a Cátedra. 
Divisiones. 

del 18 al 23 de Septiembre de 1995. 

"Desde 
el Nido" 

Por: Patricio Aguilar Delgado 
7o CICOM. 

f?V, 
* i 

¡Que tal! Bienvenidos al apasionante mundo deportivo. Mucho se 
habrá comentado ya entre la comunidad universitaria dos decisiones muy 
importantes y "Desde el Nido" considera que fueron muy acertadas. 

A pesar de que la UPAEP ya no tiene equipo de segunda división 
profesional, se buscará trabajar para llegar a ese nivel que alguna vez se 
tuvo en el conjunto profesional; pero se trabajará en serio y lo bueno es 
que ya se empezó a hacer. 

Luego de que Raúl Zavala Antona decidiera dirigir al Atlixco y dejar 
la nave, entró al relevo Rafael Loredo y empezó a jugar en la liga 
Española y CONADEIP, con resultados buenos y regulares. 

Ahora se toma la decisión de incorporar al trabajo de los equipos a 
Luis Octavio Duarte, ex-preparador físico del Puebla de la Franja donde 
hizo un muy buen trabajo, logrando que el equipo de primera división 
estuviera muy por encima, físicamente hablando, de equipos como: Amé
rica, Cruz Azul y Chivas. 

Lo que el brasileño puede lograr con los jóvenes futbolistas será 
muy interesante; serán entrenamientos muy duros y desgastantes pero la 
recompensa sera: Resistencia, fortaleza, velocidad y potencia. A esto le 
sumamos las conferencias que dicta Alfredo Tena en el CIU, hablando de 
técnica defensiva y variantes aplicables al soccer. 

Tenemos entonces que la dupla que hizo una gran labor en el 
Puebla; lo puede lograr en UPAEP; obviamente con el trabajo en conjunto 
de Loredo y Antonio Figueroa ( otra figura del Puebla ). 

Lo importante en el funcionamiento de un equipo de fútbol, si lo que 
se busca además del crecimiento como jugadores es el crecimiento 
humano... con ellos lo pueden lograr. 

Desafortunadamente... Alfredo sólo dará conferencias y Luis Octavio 
trabajará aquí mientras Tena no dirige en primera división; si el "capitán 
furia" acepta alguna de las ofertas que le han hecho obviamente su 
preparador físico será Duarte... y Toros Neza cerca. 

Lo importante será aprovechar el tiempo que esté con las Aguilas ya 
que sus conocimientos verdaderamente son valiosos... Buena Decisión. 

Hasta la próxima. 

Fútbol CONADEIP 

Por Buen Camino 
La escuadra de fútbol soccer que participa 

en el Torneo de la CONADEIP, obtuvo su tercera 
victoria al vencer a la Ibero por 5 goles contra 0; 
para enfrentar próximamente a el ITESM Toluca. 

Por otra parte, también en CONADEIP pero 
en el fútbol rápido, las Aguilas vencieron a la Ibero 
de México contundentemente 12-5 con anotaciones 
de Juan Alvarado (7), Leovigildo Oyola, Isaac 
Arteaga, Oscar Martínez, Juan Benítez y Ramón 
Herrera. 

Este 
Miércoles 

26 de Septiembre 
17:00 hrs 

UPAEP 
vs 

INTER 

Gimnasio UPAEP 

Este partido será 
transmitido 

por Multivisión. 
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